

► Le Club E6 réunit les chefs d'entreprise autour de six valeurs

Le Club E6 existe depuis une trentaine d'années. Ancêtre de l'association Essor MPI (pour "moyennes et petites industries") Nord-Pas-de-Calais, ce club rassemble plus de 160 membres de tous secteurs d'activité. Autour de l'appellation "E6", il faut y voir six valeurs fédératrices : l'écoute, l'échange, l'entraide, l'épanouissement, l'équilibre et l'efficacité. Présidé par Pierre Villandre, le club organise des rencontres régulières entre chefs d'entreprise pour échanger et rompre ainsi la solitude du dirigeant. L'année 2009 a vu l'arrivée de 56 nouveaux adhérents. D'Armentières-Hazebrouck en passant par Arras, Lens et la métropole lilloise, le club E6 couvre une grande partie du Nord et du Pas-de-Calais et souhaite d'ailleurs s'étendre davantage sur cette région. "Ce qui nous relie, c'est l'homme, avec sa problématique d'homme et de chef d'entreprise", explique Pierre Villandre. Le club vient par ailleurs de signer une convention avec des partenaires de différents milieux : la banque, l'assurance, la communication, la formation, l'expertise comptable et l'environnement. Cette charte, d'une durée de trois ans, permettra aux membres de bénéficier de conseils et d'aides supplémentaires. A. P.

En savoir plus : 30 Palais de la Bourse à Lille - tél. : 03 28 04 05 90 ou sur www.essor-mpi.com

► 19, 20 ET 21 MAI 2010 • La 6^e Conférence européenne des villes durables s'invite à Dunkerque

Après Aalborg, Lisbonne, Hanovre et Séville, la 6^e édition de la Conférence européenne des villes durables se déroulera les 19, 20 et 21 mai 2010 au Kursaal de Dunkerque et réunira plus de 1 500 participants, représentants des autorités locales signataires de la Charte d'Aalborg et engagées dans la mise en oeuvre de politiques locales de développement durable. Organisée par la communauté urbaine de Dunkerque en lien étroit avec l'ICLEI (association internationale des villes durables), cette manifestation vise à promouvoir le développement durable au sein des villes et municipalités en mettant en oeuvre les engagements d'Aalborg. Les trois jours seront consacrés à une réflexion politique et stratégique pour mieux comprendre comment le développement durable local peut offrir des opportunités pour surmonter les effets des crises économique, sociale et environnementale au niveau local, et comment il peut être mis en pratique dans le contexte politique actuel. De nombreux partenaires sont associés à la CUD dans l'organisation de cet événement qui s'annonce comme "le plus grand rendez-vous international consacré au développement durable au lendemain de Copenhague".